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Verbale dell’Assemblea dei Presidenti delle Sezioni A.N.Art.I. della Federazione del giorno 09/11/2024

Il giorno 09/11/2024, alle ore 14:30, in Piazza Pieve a Cavaso del Tomba, presso la “Sala CongressiComunale”, si è riunita l’Assemblea dei Presidenti delle Sezioni A.N.Art.I. della Federazione Provinciale diTreviso.La riunione è stata convocata con messaggio di posta elettronica inviato a tutti i Presidenti in data 27/09/2024.All’o.d.g. i seguenti punti:1. Saluto alla Bandiera, Onore ai Caduti e ricordo degli Artiglieri deceduti;2. Saluto del Presidente e delle Autorità presenti;3. Situazione della Federazione e primo resoconto economico (n. Sezioni, iscritti, abbonamenti, ecc..);4. Manifestazioni per il 2025, proposte dei Presidenti;5. Raduno Interregionale di Castelfranco Veneto e comunicazioni del Presidente della Sezione;6. Comunicazioni per: a) rinnovo cariche sezionali; b) rinnovo cariche dei gruppi; rinnovo del ConsiglioDirettivo della Federazione;7. Congresso primaverile dei Presidenti, proposte di data e luogo;8. Giubileo delle Forze Armate, di Polizia e di Sicurezza;9. Varie ed eventuali.Presiede la riunione l’Art. Franco Marsango, Presidente del Consiglio Direttivo della Federazione, verbalizzail Segretario del Consiglio l’Art. Giuseppe Dotta; è presente il Delegato Regionale A.N.Art.I. per il VenetoTen. E. Rubin.All’appello risultano presenti le seguenti Sezioni: Arcade, Badoere-Morgano; Breda di Piave, CastelfrancoVeneto, Castello di Godego, Cavaso del Tomba, Crocetta del Montello, Dosson-Casier, Follina, Fonte,Mansuè, Mareno di Piave, Montebelluna, Moriago-Mosnigo, Nervesa della Battaglia, Paese, Ponte di Piave,Preganziol, Santa Lucia di Piave-Susegana, San Zenone degli Ezzelini, Silea, Treviso, Valdobbiadene eVittorio Veneto.Assenti giustificate le Sezioni di: Codognè, Cornuda, Miane, Mogliano Veneto e Vazzola.Assenti le Sezioni di: Caerano San Marco, Montaner-Sarmede, Oderzo, Resana, San Biagio di Callalta.La Sezione di Pieve di Soligo non presente, ha motivato l’assenza con lettera con cui contesta le modalità diconduzione della Federazione.Punto o.d.g. n. 1: Il Presidente apre la seduta ed invita i presenti a salutare la Bandiera, sull’attenti, con ilcanto dell’Inno Nazionale, successivamente chiede un minuto di silenzio per onorare i Caduti e ricordare tuttigli Artiglieri che ci hanno lasciato nel corso dell’anno.Punto o.d.g. n. 2: Interviene il Presidente della Sezione di Cavaso del Tomba che porge il benvenuto ai presentia nome della Sezione e suo personale.Il Presidente della Federazione, Art. Franco Marsango, porge ai presenti il saluto del Consiglio Direttivo dellaFederazione, ringrazia i Presidenti per la presenza all’assemblea ed esprime inoltre un sentito ringraziamento,a nome della Federazione e di tutti i partecipanti, a:1. L’Amministrazione Comunale di Cavaso del Tomba che, a conoscenza della richiesta dell’A.N.Art.I.,ha dato la massima disponibilità ad accogliere l’assemblea dei Presidenti A.N.Art.I. nell’AuditoriumComunale, ringrazia in particolar modo il Signor Sindaco presente all’incontro;2. La Sezione A.N.Art.I. di Cavaso del Tomba, ed in particolare il Presidente Art.Mascotto, per il lavorodi preparazione della sala e di quanto necessario;3. Il Delegato Regionale che ci onora con la sua presenza.Interviene il Signor Sindaco di Cavaso del T., che onorato dalla presenza degli Artiglieri della Federazione diTreviso, porge ai presenti il saluto dell’Amministrazione e suo personale, ricorda ed apprezza l’impegno chenel tempo l’Associazione Artiglieri ha dato per tante attività sociali e nelle feste civili ed augura a tutti unproficuo lavoro.Interviene il Ten. E. Rubin, Delegato Regionale A.N.Art.I., che saluta i convenuti e porge loro l’augurio dibuon lavoro.



Punto o.d.g. n. 3: Il Presidente incarica il segretario di illustrare la situazione della Federazione che ad oggirisulta formata sempre da n. 35 Sezioni e da n. 5 Nuclei, informa inoltre che al 31/03/24 gli iscritti dellaFederazione erano 1256, successivamente si sono aggiunti n. 22 nuovi iscritti di cui: n. 18 a Preganziol, n. 2a Valdobbiadene, n. 1 a Pieve di Soligo e n. 1 a Vittorio Veneto. Gli abbonamenti alla rivista al 31/03/24 eranon. 865, nessuna variazione successiva.Il fondo manutenzione monumenti di € 5.000,00 è stato utilizzato nel seguente modo:1. Assegnati € 2.500,00 alla Sezione di Nervesa della Battaglia per lavori di manutenzione al loro“Monumento all’Artigliere”;2. Assegnati € 290,00 alla Sezione di Cavaso del T. Per manutenzioni al “Monumento all’Artigliere”localizzato sul Monte Tomba:Ad oggi il fondo ammonta ad € 2.210,00 ancora disponibili, ricorda che possono essere attribuiti alle sezionicontributi fino ad un massimo di € 300,00 per singolo intervento.Informa infine che le entrate disponibili ad oggi ammontano ad € 638,00 ai quali saranno da aggiungere gliinteressi attivi bancari ed ulteriori donazioni ricevuti dalle sezioni; le spese registrate alla data odiernaammontano ad € 339,08 (spese per riunioni, cancelleria, bancarie e postali), sono previste nell’anno ulteriorispese (bancarie, postali e per riunioni) per ulteriori 225/230 euro. Il residuo attivo dell’anno è previsto in circa€ 80,00.Interviene il Presidente che propone di esaminare tutto l’ordine del giorno e di lasciare per ultimo il puntorelativo al “Raduno Interregionale di Castelfranco Veneto”; l’assemblea approva la proposta.Punto o.d.g. n. 4: Il Presidente chiede al segretario di illustrare le manifestazioni già programmate per ilprossimo anno:Il segretario ricorda che, come al solito, ogni Sezione celebra autonomamente alcune feste civili edell’Associazione (es. 25 aprile, 2 giugno, 15 giugno, 4 novembre, 4 dicembre) ed informa che per il 2025sono già programmate le seguenti:1. 15/06/2025 Castelfranco Veneto, Raduno Interregionale per le regioni del nord Italia;2. 13/07/2025 Schio (VI) ha programmato un pellegrinaggio sul monte Pasubio, invierà comunicazioni;3. 1^ decade di ottobre a Follina al Cimitero Austroungarico;Viene chiesto ai presenti di comunicare gli eventi già programmati dalla loro Sezione.Interviene Bozzetto che propone ai Presidenti di fare un raduno, presso la Cappella di Santa Barbara aConegliano, a inizio dicembre 2025, per ricordare gli Artiglieri Caduti e quelli che nel tempo sono deceduti.Interviene Dassie e comunica che nella 1^ decade di settembre 2025 il Nucleo di Conegliano, Sezione diVittorio Veneto, organizzerebbe una cerimonia per appuntare sul labaro due onorificenze ricevute daArtiglieri, seguiranno precisazioni.Il Presidente porterà le proposte al prossimo Consiglio Direttivo della FederazioneChiede la parola l’Assessore alle Associazioni del Comune di Cavaso per informare che le Associazionid’Arma locali, in collaborazione con il Comune, stanno effettuando ricerche per individuare tutti i MilitariCaduti nei campi di concentramento nazisti nel corso della seconda guerra mondiale, al fine di conferire loroun ricordo o una decorazione.Tutti i Presidenti interessati ad attivare simile iniziativa nel proprio Comune possono richiedere informazioniall’Assessore Ceccato del Comune di Cavaso del Tomba.Punto o.d.g. n. 5: spostato alla fine della discussione.Punto o.d.g. n. 6: Il segretario informa che, per ultimato mandato, è necessario procedere al rinnovo di tuttele cariche delle sezioni e dei gruppi entro il 31/12/2024, entro tale data devono essere trasmessi allaFederazione i verbali riportanti le operazioni di rinnovo nonché i nominativi degli eletti.Per il rinnovo delle cariche della Federazione informa che le operazioni di voto saranno svolte nel corso delcongresso dei Presidenti che si terrà nel prossimo mese di febbraio.Invita pertanto le sezioni ad individuare, tra gli iscritti artiglieri, nominativi capaci ed idonei all’incarico daassumere nel Consiglio Direttivo della Federazione. Ricorda inoltre che detti incarichi comportanoresponsabilità e costanti partecipazione ed impegno, quindi devono essere assunti consapevolmente,conoscendo quanto sarà necessario affrontare per portare avanti le attività della Federazione.Punto o.d.g. n. 7: Per il Congresso primaverile dei Presidenti vengono ricordate le Sezioni che hanno giàospitato le riunioni: Mansuè (2 volte), Santa Lucia di Piave (1 volta) e Cavaso del Tomnba (1 volta), altreSezioni che si sono proposte sono Follina e Arcade. I presenti propongono per il prossimo incontro la localitàdi Arcade, in una data compresa tra il 10 ed il 20 febbraio 2025, di sabato alle ore 14:30 del pomeriggio.Il Presidente concorderà quanto necessario con il Presidente di Arcade e porterà la proposta all’esame delprossimo Consiglio Direttivo della Federazione.



Punto o.d.g. n. 8: Giubileo delle Forze Armate, di Polizia e di Sicurezza dei giorni 8/9 febbraio 2025,interviene il Delegato Regionale, che ricorda la sua partecipazione al Giubileo dell’anno 2000, per invitare ipresenti a partecipare all’evento. Si auspica che quanto prima gli Enti Organizzatori inviino le informazioninecessarie.Il segretario assicura che trasmetterà prontamente a tutti i Presidenti le informazioni che perverranno dallaDirezione Nazionale e/o dagli Organizzatori.Punto o.d.g. n. 5: Raduno Interregionale di Castelfranco Veneto.Il Delegato Regionale comunica che la Direzione Nazionale ha ipotizzato, in luogo del Raduno Nazionaleprecedentemente programmato per il 2025 a Gorizia, 2 raduni interregionali, uno per le regioni del Nord(giugno/luglio) ed uno per quelle del Sud (settembre). Per il Nord il D.R. ha suggerito Castelfranco Veneto.Informa che la D.N. chiede assicurazioni sulla realizzazione dell’evento, in caso di incertezza si dovràorganizzare un raduno di altra tipologia.Interviene il segretario che, se l’organizzazione andrà a buon fine, invita tutti i Presidente ad essere presenticon i labari sezionali e con un congruo numero di partecipanti, saranno interessati anche i Presidenti delle altreFederazioni del Veneto per richiedere una partecipazione numerosa e consistente.Viene fatto presente che in contemporanea (il 15/06/2025) ci sarà anche un raduno degli Alpini.Interviene Dassiè e dice che gli Artiglieri non devono preoccuparsi degli eventi delle altre Associazioni, macurare sempre le proprie iniziative nella massima autonomia.Interviene Squizzato, Presidente della Sezione di Castelfranco, per comunicare che il Direttivo della Sezionesi è riunito ed ha esaminato un prospetto delle procedure da attuare per organizzare il raduno, informa che haun appuntamento la prossima settimana con il Vicesindaco del Comune, successivamente potrà dareinformazioni più complete e precise.Il Delegato Regionale dice che si potrà attendere ancora qualche giorno, ma che entro 10 giorni si dovrannodare comunicazioni alla Direzione Nazionale sulla realizzazione del raduno.Il Presidente chiede se ci sono altre proposte o interventi, riscontrato che non ci sono richieste passa la parolaal Delegato Regionale per l’intervento di chiusura.Il Delegato ringrazia per le proposte, i contributi ed i suggerimenti portati dai Presidenti alle attivitàdell’Associazione, ricorda inoltre che:1. ha già in precedenza ricoperto l’incarico di Delegato Regionale per 2 mandati, nonché un anno daCommissario, precisa che il primo mandato è stato molto limitato a causa del COVID mentre ilsecondo lo è stato per motivi di salute;2. informa che , nonostante gli sforzi applicati a livello nazionale, non sia riuscito a far approvare lavariazione dello Statuto dell’Associazione in modo da dare a ciascuna Delegazione il peso correlatoal numero di iscritti della Regione;3. comunica che a livello regionale ha riscontrato una scarsa applicazione delle regole emanate dallaDirezione Nazionale o dalla Delegazione Regionale (es. mancata comunicazione delle iniziativeprogrammate per gli anni successivi, mancanza del rispetto della via gerarchica, (tipo comunicazionidirette con la D.N.), scarsa applicazione del cerimoniere (es. inviti, discorsi, deposizione di corone,ecc.), mancanza di spirito di corpo (es. Jesolo / Pieve di Soligo).Interviene il Capo Nucleo di Conegliano, Art. Dassie, che lamenta:1. la mancanza di iniziative dei vertici dell’Anarti che motivano la preferenza degli Artiglieri daMontagna verso l’ANA;2. sarebbe opportuna una Presidenza del nord con sede (ad esempio) a Milano;3. non condivide l’invito (perentorio/impositivo) a presenziare a Pieve di Soligo fatto dal DelegatoRegionale.Il Delegato afferma che non entra nel merito delle osservazioni fatte, anche se di alcune ne condivide lo spirito;afferma inoltre che, per quanto riguarda la gestione della Delegazione Veneta o della Federazione di Treviso,si possano fare affermazioni o critiche solo dopo aver operato direttamente e portato avanti le varie attività,invita quindi l’Art. Dassie a proporre la propria candidatura alle cariche di cui sopra e di proporre iniziativeconcrete ed una migliore gestione.Per quanto riguarda “l’imposizione alla presenza a Pieve di Soligo, utilizzando la carica di D.R. ” il Delegatochiede all’Art. Dassie di rileggere la comunicazione inviata alle Sezioni dalla quale si evidenzia solo lasperanza che le Sezioni siano presenti in gran numero, quale riconoscimento al lavoro fatto dagli Artiglieridella Sezione Pievigina (come di tutti coloro che in passato o in futuro hanno organizzato oorganizzeranno analoghe iniziative) per preparare il Raduno. Si rileva che la Federazione di Treviso,formata da 35 Sezioni, era presente solo con 7 labari, un numero un po modesto e avvilente.



Il Delegato afferma infine che la frase “... la priorità (ovvero la presenza) va sempre data all’A.N.Art.I.” siatalmente chiara che non necessita di alcun commento.Ultimato l’intervento del Delegato e riscontrato che nessun altro ha nulla da aggiungere il Presidente rinnovail ringraziamento all’Amministrazione Comunale di Cavaso del Tomba, saluta tutti i presenti, li ringrazia perla fattiva partecipazione e collaborazione e chiude la seduta alle ore 17.30 dopo lettura e approvazione delpresente verbale.
firmato il Segretario firmato il PresidenteArt. Giuseppe Dotta Art. Franco Marsango


